

夢想の力

進学9組 台湾

チン イーチュン

「おまえが何かを望む時には、宇宙全体が
協力して、それを実現するために助けてくれ
るのだよ。」その文は私のお気に入りの本の一
節で、ずっと心に刻んでいるものです。いつ
も自分の決断を信じることができるように、
自分自身に言い聞かせていました。

学生時代の私は、社会や家族の期待に応え
るために、一生懸命勉強していました。「真剣
に学習すれば、良い成果を得ることができる。」
大人たちはいつもそう私たちに言うものです。
だから私は努力して最高の高校と国立大学に
入りました。そして、卒業後に私は留学した
いという気持ちに気付きました。しかし、周
りの人々から反対されてしまいました。なぜ
時間を無駄にするのか、なぜそんなにお金を
を使う必要があるのか、なぜしつかりと働か

ないのか、いろいろな意見をぶつけられました。けれども、これらは私の留学したいといふ決意に影響あたえませんでした。日本で日本式の建築を学び、自分の手で夢の日本式の家を建てたい。その時から、私は貯金を始めました。同時に私は日本語の学習も始めました。準備の過程は困難かもしれませんか、それでとても幸せでした。

今年の四月、期待に胸を膨らませて日本へ来て、留学生生活を始めました。自分が初めてこんな決断をしたことをとてもいいと思っています。この一年間で、自分自身が日本語を上手に学べることを期待しています。そして大学院に進み、卒業後は日本の建築会社で働くことができればと願っています。いつか日本で自分の手で家を建てたい。自分の目標を達成するために努力すれば必ず実現できると信じています。自分の夢を追い求めるることは人生で最重要的ことです。私はこの夢を必ず実現させます！